

Évreux : L'Ehpad Saint-Michel reçoit 10 000 €



Le centre hospitalier Eure-Seine a développé depuis plusieurs années un partenariat avec le Lions club doyen d'**Évreux**. L'association a participé au développement des services à hauteur de 70 000 € sur dix ans. Depuis ces quatre dernières années, la filière gériatrique du centre hospitalier a vu son offre de soin complétée.

En 2013, une unité de soin de longue durée avait été ouverte à l'Ehpad d'Évreux Saint-Michel. *« L'Ehpad est un service hospitalier qui accueille les personnes les plus dépendantes. Il propose également depuis 2015 d'une unité d'hébergement renforcée qui prend en soins les personnes souffrant de la maladie d'Alzheimer, ou apparentées »*, souligne **Laurent Charbois**, directeur du CH Eure-Seine.

Le dernier salon rétro d'Évreux, organisé par le Lions club en 2017, a enregistré plus de 2 500 visiteurs, ce qui leur a permis lundi, de remettre au centre hospitalier un chèque de 10 000 €. Cette somme permettra d'acquérir plusieurs fauteuils à réglage électrique, ainsi qu'une cuisine mobile pour le confort des résidents de l'Ehpad.